

Madame, Monsieur,

En acceptant la présidence de l'association, Isabelle Martinez lui permet de poursuivre son objet qui est de vous représenter et de défendre vos intérêts. L'association a été créée en 2009 car les charges locatives augmentaient substantiellement chaque année, hausse due à la vétusté de la résidence construite en 1978. Au début de sa création, l'association a obtenu la rénovation des allées extérieures et le remplacement des buses d'évacuation des eaux usées. En 2010, l'appareil de production d'eau chaude a été remplacé. Depuis 2011, nous réclamions des travaux de rénovation de la résidence, les huisseries étaient abimées, des boiseries étaient pourries et n'isolaient plus les logements. La mauvaise isolation des bâtiments nous coûtait en dépenses de charges locatives. Grâce à des pétitions, des courriers, des constats d'huissier et surtout à Monsieur Pinte, alors député des Yvelines, des travaux de rénovation ont été mis à l'étude. En 2013, les travaux ont commencé.

Je remercie toutes les personnes qui ont contribué à la réussite de l'association. Nous sommes chaque année une cinquantaine de locataires à nous regrouper. Pour le confort des locataires, beaucoup de nos demandes restent à satisfaire, c'est en s'unissant qu'elles aboutiront.

J'espère que vous serez de plus en plus nombreux à rejoindre l'association.

Thierry PRIEUR

Consultez le site de l'association :
arreo.free.fr



Janvier 2014